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瑞幸咖啡还能翻身么 真实情况是这样的

瑞幸咖啡是一家在风口上的企业，它前不久因为财务造假而被美国确定退市。那么
瑞幸咖啡还能翻身吗?后面的情况是怎么样呢?对此，请往下看。

瑞幸咖啡还能翻身么?

瑞幸咖啡翻身比较难，因为当它承受美国的罚款与真正退市后，它的现金流会出现
比较大的问题。在此之前，2020年1月，瑞幸咖啡直营门店数达到4507家，超越星
巴克，成为中国最大的咖啡连锁品牌。而且从起步到上市，短短一年多时间，瑞幸
咖啡刷新了国内企业从创立到上市的最快记录。

对此，瑞幸咖啡的模式就是疯狂烧钱，然后快速扩张的模式。这种模式有成功的，
也有失败的，成功的例如饿了么和美团，失败的就是共享单车、共享汽车。因此，
在头部资金已经开始撤离、美国的索赔即将到来、瑞幸咖啡靠补贴养出来的价格敏
感者，这一切都会直接导致瑞幸咖啡瞬间崩盘。

综上所述，这就是瑞幸咖啡的情况。
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